

# ANDINA

Agencia Peruana de Noticias

Comicios mostrarán que UN es una alianza de carácter limeño, asegura  
**Ollanta Humala será pulverizado en las ánforas este domingo, afirma Velásquez Quesquén**

**Lima, nov. 15 (ANDINA).**- El ex candidato presidencial, Ollanta Humala, y su partido "serán pulverizados en las ánforas" este domingo, al no cumplir con las expectativas que generó en las pasadas elecciones, afirmó hoy el presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén.

Estimó que la población del sur del país, que apoyó su candidatura en las elecciones generales, "no está respondiendo" ahora, por carecer de una propuesta concreta para el país y por que su exceso de protagonismo motivó la división con UPP.

"Ollanta Humala obtuvo 6 millones de votos hace 5 meses, pero por todo lo que estamos viviendo, considero que será pulverizado en las ánforas (este domingo)", declaró a la agencia Andina.

Humala Tasso señaló, semanas atrás, que el gran derrotado en los comicios municipales y regionales de este domingo 19 sería el Apra, pues -en su opinión- perdería gran parte de los doce gobiernos regionales que actualmente conduce.

"Creo que está tratando de poner el parche antes de tiempo (...) además su afán protagónico ha llevado a la división de UPP con el nacionalismo y a que los peruanos vean que es un liderazgo endeble y que el señor no está preparado para conducir el país", argumentó.

Respecto a Unidad Nacional, el legislador opinó que las elecciones permitirán demostrar que es sólo una alianza de carácter "limeño", ya que en la capital ganará en los municipios en que tradicionalmente siempre ha registrado triunfos.

"Creo que UN reflejará, este domingo, su perfil como movimiento de carácter local, específicamente de Lima", agregó.

Más adelante, Velásquez Quesquén reconoció que existe un desgaste natural en las presidencias regionales que conduce el Apra, y que con las elecciones, los mandatos serán revocados y se dará un cambio democrático.

"Estamos haciendo un esfuerzo por mantener la conducción de regiones en algunas partes del país, pero el gobierno trabajará por igual con presidentes regionales apristas o no", recalcó.

Sin embargo, aseguró que en Lambayeque el Apra dará la sorpresa al igual que en Trujillo.